

**En 2019, lors du salon du Bourget, Airbus annonçait le lancement du programme A321 XLR.**

**Sans attendre la CFE-CGC avait clairement défendu le fait que le site Toulousain répondait totalement aux exigences d'une nouvelle chaîne d'assemblage capable d'accueillir ce programme**

Aujourd'hui, le choix du site qui accueillera cette nouvelle FAL est en cours. Il sera annoncé dans les prochaines semaines.

Une certitude, la « compétitivité » est LE critère de choix du site d'implantation.



Les enjeux : 600 emplois, une FAL moderne et flexible

**Depuis plusieurs semaines, la CFE-CGC est en concertation avec la Direction sur les impacts liés aux exigences de compétitivité.**

## POUR LA CFE-CGC, CE DOIT ÊTRE TOULOUSE

Téléchargez notre application



Téléchargez l'appli  
My Cfecgc Airbus Avions  
en scannant le flash code



L'info en direct !



@CfecgcAirbusOps